



Heiße Probenphase für Oliver Twist

In der Rudolf-Steiner-Schule am Siegener Giersberg läuft aktuell die heiße Probenphase für die Aufführung von Oliver Twist. Die Klasse 8 wird am kommenden Freitag und Samstag jeweils ab 20 Uhr das Stück

des Engländers Charles Dickens auf der Schulbühne präsentieren. Als Regisseur konnte die Schule den jungen Schauspieler Lukas König verpflichten. Für die Waldorfschule gehört eine Theateraufführung

der Klasse 8 mit zum schulischen Angebot. Mit viel Liebe, Zeit und Engagement haben die Schüler, Lehrer und Eltern auf die Aufführungen am Freitag und Samstag hingearbeitet.

kalle

Vorfreude: Oliver Twist

Aufführungen der Rudolf-Steiner-Schule

Siegen. In der Schullaufbahn an der Rudolf Steiner Schule Siegen ist die Aufführung eines Theaterstücks in der 8. Klasse immer wieder ein besonderes Ereignis. In diesem Jahr freut sich die Schule auf „Oliver Twist“ von Charles Dickens unter der Regie von Lukas König, der erstmals ein solches Theaterprojekt begleitet. 1834 erzählt Charles Dickens von der Schattenseite der Frühindustrialisierung: Not und Elend, Kinderarbeit und Ausbeutung, Hartherzigkeit und Kriminalität. Oliver

Twist ist das alleingelassene, unglückliche und bedrohte Kind. Hoffnung erfüllt sich durch die grundsätzlich nach dem Guten strebende Charakterstärke Oliver Twists und die Mitmenschlichkeit der durch das Schicksal in sein Leben tretenden Personen. Die Schüler freuen sich auf die „heiße“ Probephase und auf die zwei Abende des 4. und 5. April, an denen das Ergebnis des Arbeitsprozesses im Festsaal der Rudolf Steiner Schule Siegen jeweils ab 20 Uhr präsentiert wird.

30.3.2014

Sieger Landtuner